

PlantaDoce.

Público

Canarias destinará 7,9 millones de euros al suministro de sueros en su red hospitalaria

La contratación se realizará por acuerdo marco, a través de procedimiento abierto de adjudicación y tramitación ordinaria, con la finalidad de atender las necesidades de este suministro durante un periodo de dos años.

PlantaDoce
10 feb 2023 - 12:15



Canarias se dota de nuevo material sanitario. **El Ejecutivo regional ha autorizado, en Consejo de Gobierno, a la Consejería de Sanidad a destinar 7,9 millones de euros a la contratación centralizada de un suministro de sueros** (soluciones hidroelectrolíticas) con destino a la red de centros hospitalarios y centros de atención primaria del Servicio Canario de la Salud (SCS).

La contratación se realizará por acuerdo marco, a través de procedimiento abierto de adjudicación y tramitación ordinaria, con la finalidad de atender las necesidades de este suministro durante un periodo de dos años, prorrogable en otros dos.

De este modo, el gasto estimado durante los dos años del plazo de ejecución de los

PlantaDoce.

contratos por cada centro es: para el Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria, 1,5 millones de euros; para el Complejo Hospitalario Universitario Insular-Materno Infantil, 1,6 millones de euros, y para el Complejo Hospitalario Universitario de Gran Canaria Doctor Negrín, 1,2 millones de euros.

Canarias tiene la opción de prorrogar el contrato dos años más

Asimismo, para el Hospital Universitario de Canarias será de 1,9 millones de euros; para la Gerencia de Servicios Sanitarios de Lanzarote de 485.979 euros; para la de Fuerteventura de 305.984 euros; para la de La Palma de 313.354 euros y para la de la Gerencia de Servicios Sanitarios de La Gomera de 41.235,50 euros.

En el caso de la Gerencia de Servicios Sanitarios de El Hierro tendrá 20.748,1 euros, mientras que la Gerencia de Atención Primaria de Gran Canaria tendrá 310.102,5 euros y la de Tenerife 148.049 euros.

Recientemente, el Gobierno canario ha firmado **la segunda adenda del convenio de colaboración sobre liquidación de las obligaciones recíprocas derivadas de la construcción del complejo hospitalario y sociosanitario** de la zona sur-suroeste de Tenerife y del centro de atención especializada (CAE), así como la transmisión de la propiedad. En total, la inversión para el proyecto asciende a 40 millones de euros.

La habilitación de nueva infraestructura para integrar en ese complejo y la implantación de más servicios sanitarios supondrán la ampliación de la actividad ya existente y la incorporación de nuevos servicios médicos, como son la UCI de adultos y pediátrica, la unidad de diálisis y el hospital de día, entre otros.

El Hospital del Sur dispone actualmente de un bloque quirúrgico en el que se realizan intervenciones de las especialidades de oftalmología, ginecología, cirugía general, traumatología, dermatología, urología y maxilofacial, siendo estas dos las especialidades últimas en incorporarse a la cartera de servicios del hospital en 2022.